

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Joko Anggoro Wisnu Saputra**
 No. Induk/NISN : **870/0087387871**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Trengguno**
 Alamat : **Trengguno, Sidorejo, Ponjong**

Kelas : **IV**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2018 / 2019**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Joko Anggoro Wisnu Saputra Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Joko Anggoro Wisnu Saputra baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif disiplin.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	77	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami kesetiaan Allah pada janji-Nya yang memberikan 10 firman sebagai pedoman hidup dan Memahami 10 Perintah Allah yang menjadi landasan beribadah dengan orang tua	75	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Melakukan aktivitas mengucapkan doa, menyanyikan lagu sebagai rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri dan Melakukan aktivitas bernyanyi, membuat puisi, menyusun doa
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	74	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Mengidentifikasi berbagai bentuk keragaman, suku bangsa, sosial dan budaya di Indonesia dan Memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila pancasila	72	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Mengemukakan manfaat berbagai bentuk keberagaman suku sosial dan budaya yang terkait persatuan dan kesatuan dan Menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila pancasila dengan
3	Bahasa Indonesia	70	73	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks non fiksi dan Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks non fiksi.	75	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dan Menata informasi yang didapat dan teks berdasarkan hubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulisan
4	Matematika	65	68	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan dan melakukan penafsiran dari jumlah, selisih, hasil kali dan hasil bagi dan Menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal dan persen)	61	D	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Menyelesaikan masalah penafsiran bilangan cacah maupun desimal dan Mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan
5	IPA	72	75	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indra pendengaran dan Mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi dan energi alternatif	76	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi dan Menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya
6	IPS	70	76	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Mengidentifikasi karakteristik uang dan pemanfaatan sumber daya alam dan Mengidentifikasi keberagaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama	78	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam dan Menyajikan hasil identifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama
7	SBDP	75	77	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui gambar dan bentuk 3 dimensi dan Mengetahui gerak tari kreasi daerah	77	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Meragakan gerak tari kreasi daerah dan Menggambar dan membentuk 3 dimensi
8	PJOK	75	76	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani dan Menerapkan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri	77	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Mempraktikkan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri dan Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas
9	Bahasa Jawa	68	73	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami tembang macapat, gambar dan geguritan dan Memahami teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan	73	C	Joko Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Menyampaikan teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan dan Menceritakan wayang (silsilah pandawa lima)

No	Muatan Pelajaran	K K H	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	68	71	C	Jika Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Mampu menyalin tulisan bahasa inggris sangat sederhana dalam konteks kelas dan Mampu menjerja tulisan bahasa inggris sangat sederhana dalam konteks kelas	71	C	Jika Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Dapat menyalin tulisan bahasa inggris sederhana dalam konteks kelas dan Dapat menulis kalimat bahasa inggris sederhana dalam konteks kelas
11	ITK	68	70	C	Jika Anggoro Wisnu Saputra Memiliki kemampuan cukup dalam Mampu dalam menyebutkan perangkat-perangkat dalam komputer dan Mampu dalam pengoperasian MS.Word tahap awal	70	C	Jika Anggoro Wisnu Saputra Memiliki keterampilan cukup dalam Dapat menyebutkan perangkat-perangkat dalam komputer dan Dapat mengoperasikan MS.Word tahap awal
12					Joko Anggoro Wisnu Saputra			Joko Anggoro Wisnu Saputra
13					Joko Anggoro Wisnu Saputra			Joko Anggoro Wisnu Saputra

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Silat	SB	Juara 1 Silat tingkat Propinsi
2		1 2 3	
3		4 5 6	
4		7 8 9	

D. SARAN-SARAN

Joko Anggoro Wisnu Saputra
Urutan Jumlah nilai ke ... dari ... siswa, di

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Diukur	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	116 Cm.	
2	Berat Badan	35 kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigit	Baik
4.	---	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	Silat	Juara 1
2.	tan	wali
3.		2 3

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2 hari
Lain	1 hari
Tanpa Keterangan	1 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,



Ponorejo, 15 Desember 2018

Wali Kelas,

HPA
Punwarin, S.Pd
NIP. G.200758